

MSC Bensheim weiht die zweite Anlage ein

Am 16.04.2010 weihte der MSC Bensheim-Auerbach nach fast 6-wöchiger Bauzeit die 2. Bahnanlage ein. Der MSC Bensheim wurde neben seiner finanziellen Eigenleistung mit einem städtischen Zuschuss im 4-stelligen Bereich unterstützt. Damit geht für den MSC ein Traum in Erfüllung.

Neben dem Bensheimer Bürgermeister Thorsten Herrmann nahmen die Stadträte Matthias Schimpf und Hans Seibert sowie der Ortsvorsteher von Auerbach, Robert Schlappner und einige Minigolfer anderer Vereine an der Eröffnung teil. Thorsten Herrmann weihte mit einem Ass im dritten Anlauf die neue Bahnanlage ein. Behilflich dabei waren ihm die Damen der 1. Bundesligamannschaft aus Bensheim, Simone Kohfeld, Michaela Geist, Elke Thiem und Claudia Kuhn.

